

赤ちゃんがやってくる

南保健センターで、初めての出産を控えた夫婦を対象に両親教室が行われました。赤ちゃんの人形お人形を使って、抱っこや着替え、沐浴の仕方など、慣れない手つきながらも、夫婦仲良く赤ちゃんを優しく包み込むようにして練習しました。

8月18日

もくよく
沐浴体験



▲新米パパ、体ふきは手早くね

芋掘り
楽しいな



▲大きいお芋見つけた！

秋の味覚待ってました！

9月11日

常盤児童会館横の畑で、地域の皆さんと子どもたち約150人が集まりジャガイモ掘りをし、秋の収穫を楽しみました。芸術の森地区町内会連合会の皆さんが中心となり春に植えたもので、立派なジャガイモが土の中からごろごろと姿を現しました。

みんなで、あつあつホクホクのジャガイモをおいしくいただきました。

将来はサッカー選手？

9月10日

試合を
しよう！



◀お兄さんに負けないよ

真駒内幼稚園・保育園に、コンサドーレ札幌元選手2人がやってきました。子どもたちはサッカーボールを使って飛んだり跳ねたり、一緒に楽しく過ごしました。

子どもたちのために

9月9日

みんなで
協力！



◀さあ出発！

南区内の地域に広がる「子ども見守り運動」。この日は定山溪地区の住民が子どもの安全を守るため、立ち上がりました。いよいよ活動の始まりです。

広告欄

写

真

館

